

REDAKSI SATU

Laga Persahabatan Ditlantas VS Siwo PWI Kalteng Sambut Hut Bhayangkara ke-76 tahun

Indra Gunawan - KALTENG.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 29, 2022 - 11:52



PALANGKA RAYA - Menyambut HUT Bhayangkara ke-76 tahun, berbagai kegiatan dilaksanakan insan bhayangkara baik olahraga, bakti sosial hingga lainnya, termasuk silaturahmi menjaga kesehatan. Salah satunya Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng, mengajak insan jurnalis di Palangka Raya, bermain sepakbola mini.

Kegiatan sendiri dilaksanakan di lapangan mini soccer R88, Jalan Cempaka,

Palangka Raya, Selasa (28/6/2022), malam.

Laga persahabatan antara Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Kalimantan Tengah memyambut 1 Juli itu, berahir imbang 1-1. Tim lalu lintas yang dihadiri oleh Wakil Direktur AKBP I Gede Putu Dedy, bersama kasubdit Regiden AKBP Ampy, sejumlah perwira dan anggota lalu lintas Polda, menghadapi jurnalis lintas media baik cetak, televisi dan online, bermain antraktif.

Tim jurnalis yang juga menurunkan atlet sepakbola PWI Kalteng untuk menghadapi Pekan Olahraga Wartwan Nasional (Porwanas) di Jatim, dihadiri oleh Ketua dan Sekretaris SIWO Giben dan Indar, serta sejumlah jurnalis lainnya.

Pertandingan dilaksanakan selama kurang lebih satu jam sebanyak dua babak. Babak pertama, permainan kedua tim cukup pasif melihat skema bermain meskipun adanya jual beli serangan. Usai babak pertama, pertandingan yang dipimpin wasit Syarif itu, kedua tim belum bisa menghasilkan goal.

Ahirnya memasuki 10 menit akhir, jalan gawang Dit Lantas bobol oleh sepakan pelan oleh Usis Parjo mengarah ke tiang jauh sehingga kiper Beny tidak bisa menjangkaunya.

Usai kedudukan 1-0, tim SIWO tidak mengendurkan serangan, namun sekama apik ditunjukkan oleh anggota polisi pengatur lalu lintas itu juga berhasil memporak porandakan pertahanan tim wartawan. Hasilnya, dengn bertubi tubi diserang, kiper Riza tidak bisa menepis bola melesat cepat masuk ke gawangnya. Kedudukan 1-1 sampai tiga menit ahir tidak ada gol tercipta.

Untuk menambah keakraban, semua pemain mengadakan permainan ringan dimana sebanyak 30 orang mendapatkan hadiah seperti gelas minuman, termos mini, hingga lainnya sebagai hadiah silaturahmi.

Wadir Lantas AKBP I Gede Putu Dedy menuturkan, kegiatan positif seperti ini dirasa dapat meningkatkan tali silaturahmi dan memupuk rasa sportifitas baik di dalam lapangan maupun melaksanakan tugas sehari-hari antara Polri dan Insan Pers.

"Saya harap demikian, dan kegiatan positif semacam ini dapat berlanjut sehingga tercipta sinergitas antara Polri dan rekan media," kata Putu.

Mantan Kapolres Sukamara, ini juga mendukung rekan media yang dalam hal ini diwakili oleh Seksi Wartawan Olahraga (Siwo) Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kalteng, yang berangkat ke Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas) tahun 2022, di Malang Raya, Jawa Timur.

"Kami berserta semua jajaran Ditlantas mendukung rekan-rekan yang mengikuti Porwanas di Jatim. semoga sukses berjalan dengan lancar, dan maksimal di nasional, membawa nama baik daerah oleh PWI Kalteng," ucapnya.

Disisi lain, Tim Ditlantas juga telah berkembang dibawah binaan oleh Dirlantas mereka Kombes Pol Heru Sutopo dan Wadirlantas AKBP I Gede Putu Dedy.

"Tidak ada target untuk Tim Ditlantas, hanya untuk menjaga kesehatan dan kebersamaan personel. Syukur-syukur bisa berprestasi," tutupnya.

Sementara itu, Ketua SIWO PWI Kalteng, Giben menyampaikan, kegiatan silaturrehmi sepakbola itu sangat membantu para atlet dan SIWO dalam menyiapkan berbagai kesiapan fisik, mental hingga latihan dalam menghadapi Porwanas nantinya.

“Selain menghadapi porwanas, tentu ini bagian dari kemitraan juga dalam hal pekerjaan insan jurnalis dengan kepolisian, apalagi kawan kawan juga banyak pos liputanya di kepolisian. Silaturrehmi ini penting, untuk kebersamaan dan keakraban, ini akan terus kami tingkatkan kedepanya dengan berbagai mitra kerja,” jelas Giben.